

MONITOREO INFORMATIVO

Hora: 11:22

PAG - 1
Segunda Entrega

Sábado 19 de Junio de 2004

Noticias de TV

Canal CDNN / Canal 100%

Esta mañana el Secretario Presidencial Eduardo Montealegre y el Ministro de Gobernación Julio Vega, se reunieron con el Cardenal Miguel Obando, para reanudar la buenas relaciones entre el Gobierno y la Iglesia Católica.

El Ministro de Gobernación, Julio Vega dijo: Nosotros reiteramos a su eminencia en lo personal y en nombre del Gobierno del Presidente Bolaños y de todo el Gabinete, nuestra voluntad para continuar estrechando lazos de amistad, lazos de concordia con la Iglesia Católica, de la persona de su Eminencia como nuestro Arzobispo y como nuestro Cardenal y también para los señores obispos, en lo personal yo he reiterado a su Eminencia, le he pedido perdón a su Eminencia por la situación grave que sucedió en el Sistema Penitenciario. Realmente pues le dije que nosotros asumíamos toda la culpa que había sucedido ahí, se trata de buscar un mejor acercamiento con la Iglesia, y se trata de que los errores sean indistintamente quienes lo hayan cometido desde el oficial menor, pues realmente que eso nosotros lo reconocemos no podemos andar buscando culpables, en ese caso pues yo creo que lo importante es reconocer de que ese fue un error. Pero sin embargo le expresaba a su eminencia que la misma Ley del Sistema Penitenciario, establece que ellos pueden entrar al Sistema Penitenciario cuando ellos lo deseen, en el momento que lo deseen, haber al funcionario que deseen y al privado de libertad también que deseen. Creo que las cosas se resuelven conversando. la conversación, el dialogo, es elemento fundamental para podernos entender entre personas sensatas personas razonable. Creo que lo que hemos hecho al respecto es una resolución ministerial, he firmado una resolución ministerial el día de aver en el que ratifico, ratifico, que todos los ministros sagrados de la Iglesia Católica, incluve a los Arzobispos. Obispos auxiliares, a las religiosas y los laicos, pues ratificar que ellos tienen entrada libre a la hora que ellos quieran.

Periodista: Este perdón o disculpa es una decisión personal de ustedes o el Presidente de donde está les dijo que vinieran donde su Eminencia?.

Ministro Vega: Lamentablemente cuando ya a nosotros nos ponen en cargos de ministros muy pocas veces tomamos decisiones personales, está es una decisión de Gobierno es una voluntad del Gobierno, es un perdón que le pedimos nosotros a su Eminencia por parte del Gobierno.

Periodista: Quedó claro que no existe ninguna campaña del Ejecutivo en contra de su Eminencia?.

Ministro Vega: De ninguna manera, de ninguna manera, creo que su Eminencia no solo nos conoce, conoce quienes conformamos el Gobierno, yo le decía a su Eminencia que el Gobierno no está



MONITOREO INFORMATIVO

Hora: 11:22 PAG - 2 -

conformado por un partido político, sino que está conformado por personas.

El Secretario Presidencial, Eduardo Montealegre dijo: Que a nivel Estatal, como Hacienda, como Aduana y como Migración, donde han habido algunos problemas operativos en todo tema relacionado con la Iglesia Católica, para asegurarse de que eso no vengan a provocar mayores tensiones innecesaria. Esto para que no hayan problemas operativos en diferentes cárcel que tiene el Gobierno y así a través de la Secretaria del Gobierno poderlo manejar.

El Cardenal Miguel Obando dijo: Las intenciones del Ministro de Gobernación y el Señor Secretario de la Presidencia, todo ha sido un mal entendido pues nosotros somos siempre cristianos y acuérdense lo que dice el evangelio, que debemos perdonarnos no solamente siete veces sino, setenta veces siete. Creo que la Iglesia trata de trabajar por la reconciliación y mañana mismo vamos hacer la misa a las 12: M D pidiendo por la paz y la reconciliación, teniendo en cuenta aquello que dice el Apóstol San Pablo, hay que orar, rezar por las autoridades para que tengamos una vida de tranquilidad y en paz.

Periodista: Y eso de que lo habían seguido las cámaras del Gobierno?.

Cardenal: Pues el Señor Ministro dice que es una costumbre que siempre hay estas cámaras, había pues perfectamente bien como el mismo lo reconoce una camioneta de Gobernación. Pero bueno, pues tratemos de buscar la paz y la reconciliación por el bien de Nicaragua.

Periodista: Su Eminencia, ahora que el Dr. Alemán está en el Hospital Militar, va hacer el intento de irlo a visitar?.

Cardenal: Pero siempre que tenemos oportunidad conversamos con el Sr. Presidente, yo tengo 36 años de ser Arzobispo, siempre he conversado con las autoridades y con todas personas que quieren visitarnos.